

# Hospital de Cauquenes lleva 95% de avance y Parral alcanza 93% proyectándose puesta en marcha para segundo semestre de 2026

• Por su parte, Constitución que también es parte de esta concesión, lleva un 86%, mientras que el nuevo recinto de Licantén comenzó sus obras la semana pasada y el de Linares espera ser relicitado para reanudar sus obras paralizadas por observaciones de Contraloría Regional.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN

**TALCA.** Tras la visita de la ministra de Obras Públicas, Jessica López, a la construcción del Hospital de Parral, que lleva un 93% de avance y es parte de la Concesión Red Maule, que incluye al recinto de Constitución y de Cauquenes, que poseen 86 y 95% de progreso, respectivamente, se informó que

la puesta en marcha de los proyectos se podría generar en el segundo semestre del 2026, lo cual convertiría a la región como una de las que posee la infraestructura más moderna en materia de salud a nivel país. Este avance sería aún mayor si se considera que comenzaron las obras del

nuevo Hospital de Licantén, donde es mandante el Servicio de Salud del Maule y Unidad Técnica, la Dirección de Arquitectura del MOP y además, se dieran nuevo inicio a las obras en Linares, que están paralizadas tras observaciones de la Contraloría Regional por detectar graves irregu-



La ministra de Obras Públicas, Jessica López, recorrió obras del Hospital de Parral, que lleva un 93% de avance y forma parte de la Concesión Red Maule que incluye al recinto de Constitución con un 86% y Cauquenes que posee un 95% de progreso.

laridades en su obra que no supera el 30 a 35%.

#### RED MAULE

La autoridad nacional informó en su visita, que "la red muestra un significativo progreso en sus tres frentes: el Hospital de Cauquenes cuenta con un 95% de avance, el de Parral un 93% y el de Constitución un 86%".

Asimismo, recalcó que la iniciativa contempla una inversión de 303 millones de dólares, de los cuales 98 millones de dólares corresponden específicamente al nuevo Hospital de Parral, que fue visitado", añadiendo que se sumarán 368 nuevas camas al sistema de salud pública, distribuidas en Cauquenes (136), Parral (121) y Constitución (111). Además, agregó que "el año 2027, esta región va a contar con tres nuevos hos-

pitales operativos de alto nivel. Es bien importante destacar el salto que esta región ha tenido y va a seguir teniendo en términos de infraestructura hospitalaria y de atención primaria".

#### HOSPITAL DE LICANTÉN

Las obras de este anhelado recinto por parte de la comunidad de Licantén, iniciaron la semana pasada con una inversión de MM\$33.925 y una superficie de 4.950 m<sup>2</sup> de construcción, que beneficiarán a 6.600 vecinos de la comuna. El alcalde de Licantén, Claudio Reyes, expresó con alegría al ver que se concretaba este avance, que "los sueños se deben hacer realidad y para eso, hemos trabajado, toda la comunidad. Esta es una tremenda

noticia para nuestra comuna, es un tremendo avance para la salud de la misma. A disfrutar el nuevo hospital que vamos a tener en un corto plazo".

#### HOSPITAL DE LINARES

Esta obra esperada hace años por la comunidad de Linares, en la actualidad presenta un avance inferior al 30 a 35%, luego del término anticipado del contrato con Astaldi, tras observaciones por parte de Contraloría que observó graves problemas en la instalación y certificación de los 356 aisladores sísmicos. La empresa estaría demandando al Servicio de Salud Maule, quien finalmente, busca acelerar la relicitación de las obras, indicando que hay cinco empresas interesadas y financiamiento asegurado para el 2026.



Así se verá el Hospital de Licantén que comenzó su obra ahora en febrero.



Esta es una imagen de la obra de Linares que tras observaciones de Contraloría fueron paralizadas.